

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Panthères : Lemina, Obiang et Amonome forfaits contre le Bénin

BLESSURE pour les deux premiers, problème administratif pour le dernier, ces trois joueurs ont été remplacés, respectivement par Aaron Salem Boupendza Pozzi, Anthony Oyono Omva Torque et Yves-Stéphane Bitseki Moto.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

DANS la perspective de la rencontre amicale, Gabon-Bénin, du 11 octobre prochain à Lisbonne (Portugal), le sélectionneur des Panthères, Patrice Neveu, a véritablement des soucis à se faire. En effet, à peine a-t-il rendu publique sa liste des joueurs convoqués pour ce match, le 25 septembre dernier, qu'il doit déjà faire face à une cascade de joueurs indisponibles. Le premier joueur sur la liste des absents est le portier réserviste du club sud-africain d'AmaZulu, Jean-Noël Amonome. Ainsi, selon une source digne de foi, proche de l'encadrement technique des Panthères, "l'ambassade du Portugal en Afrique du Sud a refusé de délivrer le visa d'entrée à Jean-Noël Amonome. Au motif que son titre de séjour étant expiré. Par contre, Nathanaël Bongo Mbourou, qui évolue aussi en Afrique du Sud, à Maritzburg United, a obtenu son visa", a expliqué la source. Qui confirme que Jean-Noël Amonome "a de suite été remplacé

par Yves-Stéphane Bitseki Moto". Le latéral gauche de Rodez Aveyron Football (L2), Johann Obiang, est également forfait. L'information nous a été confirmée par Patrice Neveu. "Johann Obiang, malheureusement ne sera non plus du déplacement de Lisbonne. Il souffre d'une légère déchirure de l'enveloppe musculaire de la cuisse droite", renseigne le technicien français. Pour le remplacer, ce dernier a fait appel au latéral gauche de l'US Boulogne-sur-Mer Côte d'Opale (National), Anthony Oyono Omva Torque. Selon nos informations et puis, il y a "l'éternel" blessé Mario Lemina qui sera, une fois encore, absent. "Il souffre d'un petit bobo à la cuisse droite. En plus de ne pas être physiquement au point", nous a encore confié Patrice Neveu, joint hier au téléphone. Pour remplacer le médian défensif de Fulham (Premier League), le coach national a fait venir l'attaquant du club turc de Hatayspor (D2), Aaron Salem Boupendza Pozzi. Un autre joueur pourrait



Photo: WILFRIED MBINAH

Obiang (g) et Lemina (d) ne seront pas du match contre le Bénin, parce que blessés.

manquer à l'appel du coach Neveu. Il s'agit du milieu de terrain de la formation niortaise Louis Emeka Autchanga. "Autchanga a quelques soucis de santé qui

nécessite du repos. Il ne sera donc pas de la partie, sauf à être rétabli assez rapidement", nous a confié une source proche de la Fédération gabonaise de football.

Avec cette cascade de forfaits, Patrice Neveu devra faire preuve d'ingéniosité pour composer un Onze conquérant face au Bénin, dont l'équipe affiche complet.

Début épouvantable pour Donald Nze en RDC

W.N.
Libreville/Gabon

L'ANCIEN portier de l'AS Pélican, Donald Nze, actuel sociétaire du club congolais de Maniema Union, a passé vendredi dernier au stade des Martyrs de Kinshasa un après-midi très inconfortable. C'était lors du match qui a opposé le FC Renaissance de Kinshasa à Maniema Union de Kindu, comptant pour la première journée de la Linafoot Vodacom Ligue 1. Rencontre qui s'est soldée par un résultat de parité 2-2.

Pour sa première titularisation dans le but du club de Kindu, le portier international gabonais est passé à côté de son match. C'est le moins qu'on puisse dire. En effet, sur les deux buts encaissés, sa responsabilité est directement engagée. D'abord à la 4e minute. Sur un coup franc, pourtant excentré et sans danger, Tambwe Kaloudji trompe Donald Nze d'un lobe astucieux. Et comme si cela ne



Photo: DR

Donald Nze, pour son premier match en championnat de RDC, a encaissé deux buts.

suffisait pas, Kimwaki, en seconde période, place une tête entre les bras de Donald Nze qui laisse filer le ballon au fond des filets. Pour la balle du 2-2. Un nul au goût amer pour les supporters de la formation de Kindu.

"Le portier gabonais n'a vraiment pas été à la hauteur de la rencontre. Le staff doit très

vite se pencher sur ce cas. Mais bon! On ne va tout de même pas l'accabler pour son premier match. C'est à lui désormais de digérer et de se ressaisir. D'autant plus qu'il a pour concurrent direct l'international congolais Jackson Lunanga, transfuge de Vita", a confié un supporter du club de Maniema joint au téléphone.